
Procès-verbal  
du conseil d'administration 

du 29 juin 2022

Cette réunion s'est déroulée à la salle de la Mairie.
Le quorum étant atteint, le président ouvre la séance à 20 heures.

Présents :
AUBERTIN Guillaume,  AUBERTIN Jean-Pierre, BIDAL Hervé, COLON Yvon,                   
FAVRE Jean-Michel, GILLOT Corinne, MANNEAU Gilles, LENOTRE Noémie (en 
visioconférence), PAILLARDIN Emmanuel, TABELLION Brigitte 

Jean-Pierre AUBERTIN remercie la municipalité pour la mise à disposition de la salle et à toutes les
personnes présentes d'avoir répondu favorablement à son invitation.

Ordre du jour:

                           . Approbation du procès-verbal du CA du 17 mars 2022
                           . Présentation des recherches archéologiques et projet de sondages
                           . Journées d'Etudes Vosgiennes octobre 2023
                           . Site internet
                           . Les travaux de sauvegarde des vestiges
                           . Point sur les dossiers en cours
                           . Questions diverses

Avant de commencer l'ordre du jour, le Président demande à l'ensemble des membres d'avoir une 
pensée pour Bernard disparu il y a quelques jours qui fut un membre actif dès la création de notre 
association.

De nouveau,  Noémie participe à notre réunion par visioconférence.

     1. Approbation du procès-verbal  du conseil d’administration du 17 mars 2022         

             Aucune remarque sur le procès-verbal du conseil d’administration du 17 mars 2022, il est 
adopté à l’unanimité.

2. Présentation des recherches archéologiques et projet de sondages

21- Etudes réalisées

Noémie  présente les différents travaux qu'elle a mené sur la porterie 
    étude du bâti de la porterie
              relevé topographique
              prospection géophysique
              étude des collecteurs
              relevé des façades
              photogrammétrie            
              datation des bois de construction
              datation des mortiers
    consultez en pièces jointes les rapports concernant ces études 
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                 22-Projets
                   

          Noémie nous explique ses projets de sondage sur le site de l'église de l'abbaye
                      voir les détails dans les documents en pièces jointes.
          Ils seront réalisés par une équipe de 6 archéologues.
          Lors de ces fouilles, les adhérents volontaires pourront participer à ces travaux à
          raison de 2 ou 3 par demi-journée.
          Elles se dérouleront du 12 au 16 septembre 2022.
          L'organisation matérielle sera définie au cours du mois d'août prochain.

                      Ces sondages seront mis en valeur lors des Journées Européennes du Patrimoine
                      du 17 et 18 septembre.
                      Noémie assurera la partie technique.
                      Nous assurerons la présentation de notre association, de l'histoire de
                      l'abbaye et nos objectifs.
                      L’accueil sera réalisé à Mureau de 10h00 à 17h00
                      Visite libre durant toute la journée 
                    Proposition d'une visite guidée le samedi et le dimanche après-midi à 15h00
                    ces visites seront gratuites
                      Une restauration rapide payante sera proposée

                                     
3. Journées d'Etudes Vosgiennes octobre 2023

                       Doucement des lieux sont pré-réservés.
                                      Salle des fêtes de Pargny, fort de Mont, salle des fêtes de Liffol le Grand
                       Les réservations définitives seront réalisées lorsque l'organisation seront définitives
                        
                       Plusieurs historiens locaux se sont déjà manifestés pour intervenir lors de ces
                       journées

                       Il sera nécessaire de constituer 3 comités :
                                          .un comité scientifique  avec des membres de la Fédération des Sociétés
                                           savantes des Vosges
                                           .un comité d'organisation matérielle
                                           .un comité de communication

4. Site internet
Le président présente la proposition  de Patrice RAYNAUD.

                              Le conseil adopte à l’unanimité cette proposition
                               
                               il est possible de la consulter sur l'adresse suivante : 
                                             https://praynaud8588.wixsite.com/pargny 
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                     5 : Les travaux de sauvegarde des vestiges

                                Jean-Pierre informe les membres du conseil que l'entreprise TOLLOT va
                               démarrer les travaux de sauvegarde  des vestiges des écuries et du pavillon :
                                         30 juin et 01 juillet : installation de la grue et  organisation du chantier
                                         03 juillet : abattage de quelques arbres gênant par des adhérents
                                         04 juillet : début des travaux

                       6     :   Point sur les dossiers en cours

                                       Le président
                            . déclare que la réfection du chemin de Mureau est apprécié par les membres de
                            l'association mais aussi par toutes les personnes qui se rendent sur le site de
                            l'abbaye ou ailleurs dans cette contrée.
                            .précise que les membres du club photo et vidéo de Liffol le Grand (Nicole et Yves
                            BOULANGER, Dominique RACLOT) couvriront toutes nos manifestations :
                                          .2ème phase des travaux de sauvegarde des vestiges de notre abbaye
                                          .fouilles du 12 au 16 septembre
                                          .journées du patrimoine du 17 et 18 septembre
                                          .journées d'études vosgiennes d'octobre 2023

                            
                          7     : questions diverses

                                          Le président
                               rappelle :
                                 .la sortie préparée par Emmanuel, samedi 09 juillet 2022
                                       visite maison de la pierre à Brauvilliers
                                       visite des anciennes carrières de Rinval
                                 informe :
                                  .le lycée de Remiremont ne procédera pas à la réfection du fronton de la porte
                                   Un devis a été demandé à l'entreprise TOLLOT
                                  .qu'avec Gilles, ils ont rencontré les responsables de la caisse locale du Crédit 
                                   Agricole de Neufchâteau pour une demande de subvention à cette même
                                   caisse et à la caisse régionale.

                         L'ordre du jour étant épuisé, le conseil fut clos à 22 heures 00.

Notre rencontre se termine par un moment convivial au cours duquel nous avons dégusté un 
excellent gâteau au chocolat confectionné par Corinne. 
Merci Corinne.
     Le secrétaire                                                                                     Le Président      
    Guillaume AUBERTIN                                                              Jean-Pierre AUBERTIN 
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